

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 337

9. Juni 2015

- Anwesend: Inessa Azizova, Alexander Brockmann, Mark Brockmann, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Cordt von Egidy, Rico van Endern, Julian Hankel, Daniel Korner, Dino Kussy, Sebastian Lau, Marius Möller, Dennis Ochocki, Nico Redick, Jasmin Selchow, Elias Wiebelitz, Jens Zentgraf
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian L. Hauer
- Unentschuldigt abwesend:
 - entschuldigt Verspätet: Maurice Buchsein, Alexander Friedrich, Paul Pinkal
- Gäste: Timo Cramer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Mark Brockmann

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Film-AG Ausrüstung	3
6	Versicherungen	4
7	Finanzprobleme	4
8	Lernräume	4
9	Newsletter	5
10	Sonstiges	5

14:15 Uhr - Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle

- Protokoll 292 immer noch nichts neues
- Protokoll 305, 1. Version fertig, bisher keine Anmerkungen
- Protokolle 328, 330 und 331 sind die fertigen PDFs im SVN/Wiki
- Protokolle 332 und 333 sind noch nicht abgeschlossen.
- Das Protokoll der Fachschaftsvollversammlung (FVV) vom 6. Mai 2015 ist abgeschlossen.
- Das Protokoll der FVV aus dem Wintersemester 2014/15 fehlt im Ordner.

ToDos

Alt:

- Grobes Konzept für Lerngruppenfindung (z.B. Software) ausarbeiten. - Nico + alle
- Flyer für das InPud-Forum - Julian - erste Version fertig
- Inventarisierung (Kabel): Simon und Rico -> Hälfte fertig.
- Simon: Dem Fundbüro der Uni unsere Existenz bekannt machen, damit diese an uns verweisen können // Rechtliche Lage mit Fundbüro Dortmund absprechen. -> in Arbeit
- Schlüssel beschaffen - Simon - siehe Berichte
- Urkundentexte für Aktive der Fachschaft Informatik entwerfen. - Simon, Alex B.

Neu:

- Gegenstände für die Elektronikversicherung auflisten und mit dem AStA die Versicherung abschließen.

2 Post

- keine Post

3 Mails

- Bitte um Aushang zur Wahlhelfersuche zu den StuPa-Wahlen gegen Entgelt.
- Basteln für die ZKK-Orga, mehr Beteiligung ist gewünscht
- Studierende sollen sich bei der Bedarfsabfrage im LSF anmelden, sofern diese im Bachelor Lehramt Modellversuch sind und die GTI- sowie Mathe2-Termine zu spät liegen
- Projektstudie, weiterleiten an fsinfo-studis bzw. Standardantwort
- Vorstellung des Start-Ups qLearning
- Für die Organisation der O-Phasen der Lahramtsfachschaften wird die Eintragung der Termine in ein Google-Doc erbeten.

- Werbung für die Partylocation Suite023
- Die Excel-Tabelle für die Urkunden vom Prorektor Studium sollen ausgefüllt werden.
- Mentoren für die SchnupperUni werden gesucht
- Erinnerung: Wir brauchen Wahlhelfer für die Gremienwahlen (Senat und Fakultätsrat)
- Neue Termine für ein Treffen mit Herrn Tolan -> siehe Sonstige

14:25 Uhr - Paul Pinkal ist jetzt anwesend.

4 Berichte

- Cordt: Beide Seifenspender der Herrentoilette sind leer, dies ist für die morgige Real-IT-y sehr unpraktisch. Soll im Laufe des Nachmittags mit den Putzkräften und eventuell Dekanat geklärt werden.
- Timo: In der Mikrocontroller-AG ist bisher nichts geschehen, es besteht Kontakt zur Elektronik-AG. Es gibt eventuell neuerdings doch Überschneidungen mit der Elektronik-AG im Bezug auf Mikrocontroller
- Paul: Die Sommer-O-Phase ist abgeschlossen, Dankeschreiben sind versendet und es sind noch Taschen für Erstsemester vorhanden.
- Rico: Infoscreen-Material ist angekommen und wird demnächst angebracht und eingerichtet.
- Julian: DoBus-Kontaktperson ist momentan nicht erreichbar.
- Daniel: Die Stühle und Tische in den Lernräumen in der OH12 und OH14 wurden gezählt. Es wurde eine Anfrage gestellt, ob eine Umsortierung möglich ist.
- Dino: Die Mac-Netzteile, welche im Büro lagen, wurden ausgeliehen, obwohl sie Privateigentum sind. Es wird darum gebeten, private Gegenstände nicht auszuleihen und bei ausgeliehenen Dauerleihgaben den Verbleib zu notieren.
- Mark von der Fachschaftsrätekonferenz (FsRK): Die FsRK war nicht beschlussfähig, es wurde nur vorsorglich schon etwas über eine mögliche neue Fachschaft in der Fakultät 12 diskutiert.
- Mark von FsRK: Die Fachschaftenbeauftragten werden auf der nächsten FsRK am 1. Juli 2015 für die kommenden beiden Semester gewählt.
- Simon: Die QSL-Kommission hat getagt und beschloss den Bericht der letzten Evaluierung. Die Veranstaltung mit den besten Bewertungen war Data-Processing von Prof. Teubner.
- Simon: Die schlechte Qualität der alten Schlüssel kann sich der kontaktierte Schlüsseldienst nicht erklären. Die neuen Schlüssel sind in acht bis zehn Tagen fertig.
- Simon: Alle sollen ihre Sprechzeiten eintragen, die Liste ist noch nicht vollständig.

14:37 Uhr - Maurice Buchsein ist jetzt anwesend.

5 Film-AG Ausrüstung

Die Film-AG hat sich beraten und möchte folgende Gegenstände haben (Begründung in Klammern):

- SteadyCam-Halterung (ruckelfreie Aufnahmen insbesondere bei Bewegungen der Kamera)
- Video-Leuchte (Ausleuchtung dunkler Filmorte)
- Mikrofonkabel (die Kabel vom ITMC sind recht kurz geraten)

Die Gesamtkosten des Equipments sollen bei weniger als 150,- Euro liegen.

Diskussion:

- Wieso sollen Klinkekabel bestellt werden, wir haben XLR-Kabel? Der Anschluss an der Kamera ist Klinke.
- Gesamtkosten sind bei der Qualität sehr gut, wir könnten diese direkt, mit ein bisschen Spielraum, beschließen.

Finanzbeschluss: Der Fachschaftsrat (FSR) Informatik stellt 160,- Euro für Ausrüstung der Film-AG zur Verfügung.

Ja - Nein - Enthaltung 19 - 0 - 0 **Angenommen**

6 Versicherungen

Die herungeschickten Angebote lassen nur eine Wahl zu.

Finanzbeschluss: Der Fachschaftsrat (FSR) Informatik wünscht den Abschluss einer Elektronikversicherung nach dem beiliegenden Angebot der Häger Versicherung (Modell Vollschutz, 100,- Euro Selbstbehalt, keine Zusätze).

Ja - Nein - Enthaltung 19 - 0 - 0 **Angenommen**

7 Finanzprobleme

Bestätigung für die Bank vom Allgemeiner Studierendenausschuss (AStA) sollte eingeholt werden, um damit die neuen Kontoberechtigungen einzurichten. Der AStA bestätigte nur Vorsitz und Finanzen, da die HWVO-Regelung bisher weder in der Satzung der Fachschaft Informatik noch in der aktuell gültigen Fachschaftsrahmenordnung (FsRO) vorhanden sind.

Bis zur Klärung der Probleme wird das alte Verfahren weiter gehandhabt.

15:02 Uhr - Alexander Friedrich ist jetzt anwesend.

8 Lernräume

Einige der Beschilderungen sind defekt oder abhanden gekommen. Wir brauchen neues Befestigungsmaterial.

Antrag zur Geschäftsordnung: Schließung der Redeliste.

Ja - Nein 4 - 6 **Abgelehnt**

Diskussion:

- Magnete würden den abgewischten Dreck der Schilder anstatt auf die Rückseite der Türen auf die Whiteboards verschieben, wo er besser zu entfernen ist.

Antrag zur Geschäftsordnung: Vertagung des TOP
keine Gegenrede

Angenommen

9 Newsletter

- Wahlhelfer für StuPa-Wahlen
- Real-IT-y noch einmal erwähnen
- Auf die anstehende Senatswahlen hinweisen
- Sommerfest der TU
- Ab morgen startet die Lehrevaluation

10 Sonstiges

- Das Taschenregal soll aufgeräumt werden, z.B. den Plasmaball aus diesem entfernen.
- Die nächste O-Phasen-Party ist auf den 16. Oktober 2015 terminiert (Räumlichkeiten sind reserviert), die Coverband vom letzten Herbst soll auftreten.
- Simon Dierl, Elias Wiebelitz, Dennis Ochocki und Mark Brockmann sollen am Treffen mit Herrn Tolan teilnehmen. Der Termin wird unter diesen vier Teilnehmern geklärt.

15:16 Uhr - Die Sitzung wird geschlossen.